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Aos vinte e cinco dias do mês de maio do ano de dois mil e vinte três, reuniram-se de maneira

remota  através  do  aplicativo  ZOOM os  membros  eleitos  do  Conselho de  Alimentação  Escolar

(CAE) e a nutricionista responsável técnica pela alimentação escolar do município de Ivaiporã com

objetivo de enviar o parecer referente a prestação de contas do anos de dois mil e vinte e dois.

Daiane apresentou o relatório e o questionário  foi respondido pelos participantes, após a aprovação

sem ressalvas  o  parecer  foi  enviado,  destaco  que todo o  processo  realizado é  feito  através  do

Sistema de Gestão de Conselhos (SIGECON) do Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação

(FNDE).  Após  o  envio  do  parecer  a  presidente  do  conselho  Ariana  Bertelone  apresentou  o

regimento  interno  e  o  cronograma  de  atividades  do  CAE   para  os  demais  conselheiros  que

aprovaram ambos. Agradecendo a presença de todos, foi encerrada  e reunião e, nada mais tendo a

acrescentar,  eu,  Camila  Martins  de  Oliveira  Alves,  redigi  a  presente  ata,  anexada  junto  ao

comprovante de envio do parecer através do SIGECON. 






